

La zona de búsqueda en la comunidad de Palmillas fue resguardada por elementos de Marina.



Rastreadoras del colectivo mazatleco "Tesoros perdidos hasta encontrarlos" y la Brigada Nacional de Búsqueda localizaron otros dos cuerpos.



DESAPARECIDOS Suman 77 cadáveres en fosas del sur del estado

NOROESTE / REDACCIÓN

En tres días de esta semana han sido localizados ocho cadáveres en fosas clandestinas en la comunidad Palmillas, de este puerto, con lo que ya suman 77 cuerpos exhumados en la zona sur del estado en el año.

Este jueves, las rastreadoras del colectivo mazatleco "Tesoros perdidos hasta encontrarlos" y la Brigada Nacional de Búsqueda, resguardados por la Marina, localizaron otros dos en esa área de Mazatlán.

El vicefiscal regional de la zona sur, Cruz Alejandro Flores Salazar, confirmó que de martes a jueves van localizados ocho cuerpos en fosas.

Manifestó que el miércoles fue entregada a sus familiares una osamenta que fue identificada por medio de la prueba genética del ADN.

Salazar Flores comentó que la identificación por medio de dicha prueba ha sido muy precisa, por ello poco a poco han salido los resultados por parte del Laboratorio de Genética de la Fiscalía General del Estado.

"Por lo tanto ahorita yo les informo que han sido identificados y entregados 36 osamentas en este año, de los encontrados en las diversas fosas de los alrededores de aquí de esta ciudad", detalló.

"Teníamos 69 osamentas localizadas, más las ocho que tenemos (de la presente semana) son 77 localizados este año".

77

Cadáveres han sido localizados en fosas clandestinas del sur del estado, de acuerdo con la Fiscalía General del Estado.

36

Cuerpos ya fueron identificados

Alertan riesgos para el crecimiento del País

Ven 'recesión técnica' de economía mexicana

NOROESTE / REDACCIÓN

MÉXICO. México se encuentra en una "recesión técnica", con un Producto Interno Bruto del primer trimestre en contracción evidente, además de señales claras de una caída también para el segundo cuarto de 2019, advirtió el equipo económico del Bank of America Merrill Lynch (BofA MLynch).

En un análisis dirigido a los inversionistas, realizado por Carlos Capistrán, economista en jefe para México y Canadá del banco estadounidense, se señaló que los indicadores oportunos de abril mostraron que la debilidad en la economía mexicana ha continuado en el segundo cuarto del año, mientras los servicios se contrajeron en la base mensual.

"Un segundo trimestre en contracción pondrá a México en una 'recesión técnica', lo que podría depreciar al peso y el mercado continuaría presionando por más recortes de tasas por parte del banco central [Banco de México, Banxico]", destacó Capistrán.

En el análisis titulado: 'Emerging Insight. Is Mexico in a technical recession?', se explica a los inversionistas que las agencias calificadoras podrían considerar este contexto para confirmar una nueva degradación de la ca-

De concretarse un segundo trimestre en contracción, se podría depreciar al peso, y ante ello, AMLO deberá incrementar el gasto público federal: Bank of America



La estimación oportuna del PIB al segundo trimestre será divulgada por el Innegi, el 31 de julio.

0.2%
se contrajo la economía mexicana el primer trimestre del año

lificación soberana de México, que actualmente está cuatro escalones arriba del grado de inversión en Moody's; tres en Standard & Poor's y dos en Fitch. Las notas en Moody's y S&P

tienen perspectiva negativa que indica una de tres posibilidades de un recorte, establece el documento divulgado entre clientes del banco estadounidense de inversión.

El análisis establece que de confirmarse su pronóstico de una contracción nueva en el segundo semestre, el Presidente Andrés Manuel López Obrador se verá obligado a reaccionar incremen-

tando el gasto público nacional.

A pesar de la presión que advierte, se ejercerá sobre el Banxico para recortar las tasas de interés, el Bank of America descarta que se confirme una reducción del rédito que se mantiene en 8.25 por ciento, el segundo más alto entre emergentes de América Latina, debajo del que paga Argentina.

A principios de julio, Bank of America recortó su expectativa de crecimiento para México de 1 a 0.7 por ciento, lo que no está acorde al objetivo del Gobierno mexicano, que se mantiene inamovible, en 1.6 por ciento.

La estimación oportuna del PIB al segundo trimestre será divulgada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, el 31 de julio.

El martes, durante su primera conferencia como nuevo titular de la Secretaría de Hacienda, Arturo Herrera Gutiérrez afirmó que la economía mexicana está "muy, muy lejos" de una recesión..

Banxico advierte desaceleración mayor
Negocios 7A

ENTRE PRI Y MORENA EN EL CONGRESO DE SINALOA

Anticipan tormenta en revisión de la primera cuenta de Quirino

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

CULIACÁN. Aún no se someten al pleno los informes de las cuentas públicas y las bancadas de Morena y el PRI ya anticipan un nuevo "encontronazo".

Se trata de la primera cuenta del Gobernador Quirino Ordaz Coppel que deberá pasar la "prueba de fuego", en un Poder Legislativo dominado por la mayoría de Morena.

También se someterán los informes de manejos financieros de los anteriores alcaldes.

Los estados financieros corresponden al año 2017.

Diputados de Morena y del PRI se enfrascaron en la primera polémica, en torno a las facultades legales que se tienen para la revisión de los estados financieros.

A decir de la priista Gloria Himelda Félix Niebla, la Comisión de Fiscalización no puede "voltrear" los resultados de los informes que rinde la ASE.

Aseguró que Morena trae un "revanchismo político", sólo busca reflectores de los medios y muestran ignorancia del marco jurídico.

Acusó que desde la Comisión de Fiscalización, que encabeza Marco Antonio Zazueta y está bajo control de los morenistas, se quiere dar un "albazó" para rechazar las cuentas de 2017, del Gobernador y los alcaldes.

Según Félix Niebla la última reforma a la Constitución otorgó a la ASE la atribución exclusiva de revisar y dictaminar las cuentas públicas.

Y la Comisión de Fiscalización, aseveró, sólo puede formular observaciones y reco-



Marco Antonio Zazueta advierte que no aprobarán un "desaseo generalizado".

En este mes...

Antes del 31 de julio, último día del segundo periodo ordinario, el pleno conocerá el resultado del informe de la primera cuenta del Gobernador así como la de los 18 alcaldes y otros organismos.

Entre las cuentas públicas que se mostrarán al pleno están la de Gobierno del Estado, así como de los organismos descentralizados.

mentaciones, pero no rechazar dictámenes a los cuales la ASE dio "luz verde".

Pero los morenistas discrepan y sostienen que sí hay facultades legales para rechazar las cuentas.

Zazueta Zazueta, presidente de Fiscalización, asegura que están dentro de la legalidad.

Su bancada, aseguró, no puede aprobar "un desaseo generalizado" en el manejo de los recursos públicos por parte del Gobierno del Estado, los municipios y demás entes públicos.

En la relación se incluye al Co-baes, Centro de Ciencias, Icatsin, Instituto Sinaloense de Cultura Física y Deporte, Hospital Civil de Culiacán.

También SEPDES, Servicios de Salud, UAIS, Instituto Municipal de Cultura de Mazatlán, las juntas de agua potable de los municipios de Ahome, Culiacán y Mazatlán y las de los 18 municipios.

De entrada, puntualizó, hay 500 millones de pesos en observaciones y 3 mil millones de pesos en promoción de responsabilidades de los servidores públicos.

En rueda conjunta con otros morenistas de la Comisión de Fiscalización, señaló que los priistas pretenden que el Gobernador y los anteriores alcaldes, la mayoría del tricolor, salgan sin observaciones en las cuentas.

No pueden avalar cuentas plagadas de irregularidades, advirtió.

MAZATLÁN

EXIGEN ALGO MÁS

Pide fiscalía al juez federal que sentencie con cadena perpetua, más 30 años de cárcel, a El Chapo Guzmán.
Seguridad 7B



ESTÁN SIN AGUA

Se quejan vecinos del Prados del Sol, Terranova, Hacienda del Seminario, Jesús García, Villa Tutuli, Montebello, Líderes en Acción, Benito Juárez y Cerritos por la falta de agua.**1B**

COLEGIO VALLADOLID
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA
PREESCOLAR - PRIMARIA - SECUNDARIA - PREPARATORIA
3 PASOS AL FUTURO CON NUEVAS MATERIAS:
AJEDREZ, ROBÓTICA Y EMPRENDIMIENTO
¡AHORA CON MÁS CONTENIDOS!
SEGUIMOS CON LOS MISMOS BAJOS COSTOS.
MENSUALIDAD CICLO 2019 - 2020 **\$960.00**
UNIDAD CENTRO ☎ 985 50 08
UNIDAD VILLA VERDE ☎ 980 18 71
*MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA LA MARINA ☎ 112 12 87
¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!
#ORGULLOSAMENTE VALLADOLID



7 5 3 0 1 4 1 2 9 4 0 0 5 1